



三重なす塔



平成29年度がスタートしました。

今年度重点「あいさつは、自分から」



4月6日、36名の新入生を迎え、全校生徒数96名で平成29年度がスタートしました。

今年度重点は、『あいさつは、自分から』です。気持ちのよいあいさつは、自分も相手も大事にしていることこの表れと捉え、重点として決め出しました。今年度は更に自分から積極的に周囲と関わっていくことができる力、社会力の育成を目標としています。そして、学校教育目標「強い意志～不撓不屈の意気をもった生徒～」「思いやり～素直で素朴な生徒～」「郷土愛～故郷青木村を誇る生徒～」の具現を目指します。学校生活の具体目標としては、実現したい5つの姿(「学び合い」「伝えよう、心の挨拶」「心を磨く清掃」「心に響く歌声」「心を耕す読書」とし、常に意識を高く持ちながら生徒たちは学校生活を送っています。

また、「青木村の教育」を基盤とした教育課程を土台とし、「①授業づくり～全校研究テーマ:「生徒自ら課題を持ち、自分の言葉で伝え合い、解決する授業のあり方はどうあったらよいか」「②集団づくり～安心でき活気ある集団づくり～」を両輪として取り組んでいきます。

よろしくお願ひします(平成29年度 青木中職員です)

下線は本年度新任職員

校長	依田 俊一(理科)	教頭	林 理恵(技・家)
教務主任	宮澤 紀夫(国語)	◎は学年主任、()は担当教科	
進路指導主事: 吉澤真弓 生徒指導主事: 板花啓太		保健主事: 安藤洋子	研究主任: 堀内英里
学級担任	1学年	2学年	3学年
A	板花 啓太(保体)	◎小林登志(数学)	小松 大将(技・家)
副担任	◎小松 勇(社会)	堀内 英里(理科)	◎吉澤 真弓(英語)
	小林 画(保体)	牧内 隆則(国語)	宮澤 紀夫(国語)
	小林 詩織(理科)	佐藤 広基(英語)	山口 駿(音楽)
C(特別支援学級)	小松 勇(社会)	非常勤講師	丸山 厚志(数学)
D(特別支援学級)	堀内 英里(理科)	非常勤講師	北沢 由佳(美術)
養護教諭	安藤 洋子	支援員・心の教室相談員	中沢希代子
事務主事	水出 大雅	支援員	村松 敦子
図書館司書	滝沢 園子	AET(月・木)	Bozdeck-Cubillos, Michael(マイケル)
給食調理員	竹花 圭代	県スクールカウンセラー	油井理恵子
給食調理員	平林 里映	村スクールカウンセラー	植田 瑞穂
庁務員(小学校と兼務)	杉村 善明		

始業式 校長講話より

今日から、平成 29 年度の青木中学校の一学期が始まります。

今朝、皆さんが今日の準備を率先して行う姿、二・三年生の整然とした着任式の様子、そして、全校生徒がそろっての入学式での皆さんの、温かくもきりっとした姿、さらに、廊下の美術作品や、気持ちを込めて歌われた校歌など、どれも素晴らしく、よい学校にきたなあとうれしくなります。私自身、身の引き締まる思いがしています。

今年の 3 月の事です。私は、ご紹介の通り、小諸市のある学校に勤めていた訳ですが、同じチームなのにながらユニフォームを着ている、ある野球チームがそこに来ていて、その練習試合が終わった反省会の様子を、職員室の窓から見かけたことがありました。

コーチにまっすぐ視線を向け、話を聞いていたその姿も素晴らしかったのですが、解散の時、ちがうユニフォームを着た生徒同士が、握手のようなハイタッチのようなことをして、挨拶を交わし、お互いを称え合っていました。何とも自然でさわやかな姿で、とても印象に残ったのですね。

後ほどこの学校のチームかと野球部の先生に尋ねたのです。答えはもう察しがついているかもしれないですね。「青木中と上田 4 中です」というわけです。私はそのときにはまだ青木中に来ることはわかっておりませんでした。でも、何とも印象に残ったのですね。たぶんこの中に、その生徒はいます。それは自分のことかもしれない、という人はいませんか。

その生徒が交わした、自然な「自分からするあいさつ」は、そこにいたチームの仲間を幸せにすることはもちろんですが、ただその後ろ姿をみかけただけの私も大変幸せな気持ちにさせました。

あいさつは、その場を、相手を、周りの人を大切にできることなのですね。「自分からするあいさつ」ができる人は、まわりの人を大切にしてくれる、宝物です。

さて、私は、わずか 2～3 分の、ほんの短い時間に、たまたま皆さんの仲間のお一人の良さを見つけたことができました。きっとその人も、自分の良さを、自分以外の誰かが気づいていたとは思いませんでした。

このように、皆さんには、きっと、あなた自身だってまだ気づいていない、見えていないよさが隠されていると思うのですがいかがでしょうか。

さあ、平成 29 年度 1 学期のはじまりです。青木中学校の一日、一日は、様々なよさをもつ、あなたがそこにいて成り立っていきます。あなたの良さが輝き出す 1 年になることを願い、始業式のお話といたします。

ホッとニュース in 青木中

4月の学校生活から

3 学年 修学旅行 「そうだ、奈良・京都へ行こう」

～4月11日(火)～13日(木) 絆を強めた3日間～



4月11日(火)～13日(木)、奈良京都へ行ってまいりました。

当日は雨が降る場面もありましたが、予定された行程を順調に進めることができました。1日目は、法隆寺、薬師寺、興福寺、奈良公園、東大寺と回りました。2日目は班別のタクシー見学。運転手さんにも様々なお話をいただきながらお目当ての場所を見学することができました。

最終日は再びクラス全体で行動し、三十三間堂、清水寺を訪れました。三十三間堂では1001体の千手観音菩薩の数に圧倒されつつも、その美しさを十分に味わうことができました。3日間を通して寺社の景色、仏像の素晴らしさに触れ、宿舎での自由時間、食事、そして車中のレクなど、一人一人の心に残る旅となりました。

H29 生徒会スローガン ～「華」みんなで創る鮮やかな青中の華～



4月25日(火)第1回生徒総会が開催され、今年度の活動計画、予算案が承認されました。また、昨年度末から準備を進めてきた生徒会スローガンが発表されました。一人一人が明るく輝ける学校を目指し、そして、学校全体が1つの「華」になれることを願いとしたスローガンです。生徒総会を終え、各委員会活動も一層活発になります。来月より、生活向上旬間、清掃向上旬間、読書旬間が始まります。学校生活の質の向上を目指し、3年生を中心に自主的な活動が進んでいきます。

青木中学校 安心ネットワーク

生徒が安心して学校生活を過ごしていけるよう、保護者の方と連携していくための、学級担任をはじめとした青木中学校の相談窓口を紹介します。



<青木中学校スクール・セクハラ防止委員会>

スクールセクシャルハラスメント（性的な被害、嫌な思いをさせられたこと）についての相談は、上記の窓口全てで生徒のプライバシーを守って対応しております。
（相談しやすい窓口をお使いください）

家庭訪問 ありがとうございます。

4/10(月)より、1学年の家庭訪問をさせていただきました。短時間ではありましたが、各ご家庭での様子を伺うことができました。平日のご多用の中、対応をしていただき、ありがとうございました。

【放射性物質検査結果について】

4月の学校給食用食材の「埼玉県産 さといも」「千葉県産 大根」から、放射性物質が検出されなかったことをお知らせします。

5月の予定



- 1日(月) 前期人権学習月間(～5/31)
- 11日(木) 尿検査2次・漢字道場②・部活動参観
- 12日(金) 尿検査2次
- 15日(月) 集金日・みんなでゴテラ
- 16日(火) 小中連絡会
- 18日(木) 1学期中間テスト
- 19日(金) 移動鑑賞音楽会
- 22日(月) 読書旬間(～6/2)
- 23日(火) 眼科検診
- 25日(木) 血液検査
- 27日(土) 東信陸上大会(28日(日)予備日)
- 29日(月) 心電図検査(1年)